
Betreffend geforderter Maßnahmen auf europäischer Ebene ist es richtig und laut Aussagen 
vieler Experten auch bestätigt, dass die Kormoranproblematik nur durch eine entsprechende 
Geburtenregelung in den nördlichen Herkunftsländern gelöst werden könnte. Auch wenn ich 
Ihre Anliegen bestens verstehe, habe ich das oberösterreichische Naturschutzgesetz zu 
vollziehen. Die Wahrung fischereiwirtschaftlicher Interessen fällt jedoch nicht in den 
Aufgabenbereich des Naturschutzes, so gerne ich mich auch für die Erhaltung der 
oberösterreichischen Fischbestände einsetze. 

Sehr geehrter Her r^lBBHfc ich darf mich für Ihre Arbeit im Sinne unserer wunderbaren 
Heimat sehr herzlich bedanken, wünsche Ihnen ein friedvolles Weihnachtsfest und alles 
Gute für das Jahr 2014! 

Mit freundlichen Grüßen! 

Ihr 


